

Formulaire de consentement de participation et à l'utilisation des photographies et de vidéos au projet « Quoisse t'en penses ? »

En apposant votre signature ci-dessous, vous acceptez de participer au projet de consultation « Quoisse t'en penses ? » organisé par la Société Nationale de l'Acadie dans le cadre du Congrès Mondial Acadien.

De plus, la discussion sera enregistrée sur bande audio, et les enregistrement/ transcriptions pourront être transmis à PSG-Marque Portfolio Solutions Group qui s'occupe d'analyser les données. Sachez toutefois que vos coordonnées personnelles ne seront pas divulguées, et que les enregistrement/ transcriptions seront utilisés que par la Société Nationale de l'Acadie (SNA), les Chaires de recherche impliquées dans le projet, et par PSG-Marque Portfolio Solutions Group à des fins de recherches et d'analyse pour la rédaction des États généraux, à moins que vous ne consentiez expressément à autre chose par écrit.

En signant ce formulaire de consentement, vous nous autorisez à utiliser vos propos, vos commentaires et vos enregistrements aux fins du présent projet. Vous reconnaissez que toutes les informations transmises dans le cadre de cette activité sont confidentielles, et qu'elles ne doivent pas être divulguées à quiconque, en personne ou par voie numérique.

Finalement, par la présente, vous acceptez que la Société Nationale de l'Acadie utilise les photos et/ou enregistrements vidéos du/ de la participant.e pour des fins promotionnels et/ou publicitaires et /ou sur nos réseaux sociaux (Facebook, Instagram, Twitter et Youtube).

Je comprends les conditions ci-dessus, et je reconnais que ma participation à ce projet est entièrement volontaire et que je peux y mettre fin en tout temps sans pénalité.

Consent form of participation and use of photographs and videos in the project "Quoisse t'en penses?"

By signing below, you agree to participate in the "Quoisse t'en penses?" consultation project organized by the Société Nationale de l'Acadie as part of the Congrès Mondial Acadien.

In addition, the discussion will be audio-recorded, and the recordings/transcripts may be forwarded to PSG-Marque Portfolio Solutions Group for data analysis. Please note, however, that your personal contact information will not be disclosed, and that the recordings/transcripts will be used only by the Société Nationale de l'Acadie (SNA), the Research Chairs involved in the project, and by PSG-Marque Portfolio Solutions Group for research and analysis purposes in the drafting of the États généraux, unless you expressly consent otherwise in writing.

By signing this consent form, you authorize us to use your words, comments and recordings for the purposes of this project. You acknowledge that all information transmitted as part of this activity is confidential, and must not be disclosed to anyone, in person or digitally.

Finally, you hereby agree that the SNA may use the participant's photos and/or video recordings for promotional and/or advertising purposes and/or on our social networks (Facebook, Instagram, Twitter and Youtube).

I understand the above conditions and acknowledge that my participation in this project is entirely voluntary and that I may terminate it at any time without penalty.